"Esta serie de estudios es una herramienta valiosa para integrar a los miembros del Grupo pequeño en la investigación aplicativa de la Biblia. La idea es conducir a los participantes a escudriñar el texto bíblico, incorporando las verdades contenidas en él. Sobre todo, anhelamos que el maravilloso Señor, revelado en las páginas sagradas, encuentre lugar en el corazón de cada adorador. "Porque están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos" Mateo 18:20







PROFECÍAS DEL APOCALIPSIS

SERIE DE ESTUDIOS TRIMESTRALES DE GP



Profecías del Apocalipsis

SERIE DE ESTUDIOS TRIMESTRALES DE GP



Sumario

- 1. La revelación de Jesucristo y los bienaventurados Pr. Marcos Nunes
- 2. ¿Quién es Jesús? Pr. Salomão Sarmento
- 3. Laodicea Pr. Walmir Arantes
- 4. ¿Quién puede abrir el libro? Pr. Edimar Sena
- 5. Los 144 mil Pr. Ariel Tenorio
- 6. Los glorificados Pr. Cícero Gama
- 7. Los dos testigos Pr. Salomão Sarmento
- 8. Babilonia la falsa iglesia Pr. Walmir Arantes
- 9. La iglesia verdadera Pr. Ariel Tenorio
- 10. Juan y el librito Pr. Edimar Sena
- 11. La fe de Jesús Pr. Salomão Sarmento
- 12.El fuerte clamor Pr. Marcos Nunes
- 13.La destrucción del mal Pr. Rafael Almeida
- 14.El cielo nuevo y la tierra nueva Pr. Cícero Gama

Expediente

Producción Ejecutiva: División Sudamericana (UA, UCh, UE, UP, UPN,

UPS, UU, UCOB, UEB, UNB, UNeB, UNoB, USB)

Título: Profecías del Apocalipsis Categoría: Grupos Pequeños

Serie preparada: por la Unión Centro Oeste Brasileña

Coordinación General: Pr. Jolivê Chaves (DSA)

Diagramación y Diseño: Claudia Suzana Lima y Gláucia Meireles Derecho de traducción y publicación reservada: División Sudamericana

Programa

Las cuatro etapas de un grupo pequeño:

1. Confraternización: Recepción, colocando la conversación al día y rompiendo el hielo.



2. Adoración: Cánticos, oración, meditación, testimonios y estudio.



3. Estudio comparado de la Biblia: Énfasis en la aplicación del texto para la vida.



4. Testimonio: Planificación evangelizadora del grupo. Oración intercesora.



Ideales del Grupo

1. Nombre del grupo:

2. Nuestro lema:

3. Nuestra oración:

4. Himno oficial:

5. Nuestra bandera:

6. Nuestro texto bíblico:

Presentación

La Iglesia Adventista del Séptimo Día en toda Sudamérica, ha buscado hacer que los Grupos Pequeños se conviertan realmente en un estilo de vida para cada uno de sus miembros.

Soñamos con una iglesia donde las personas se sientan cuidadas, amparadas y que tengan condiciones de convertirse en verdaderos discípulos de Cristo, maduros en la fe e involucrados en la misión de salvar personas para Jesús.

Anhelamos ver nuestro pueblo viviendo una experiencia de comunión y misión día a día. Hombres y mujeres inspirados por el Espíritu Santo, cuyo carácter refleje la imagen de Dios a través de la fructificación y el servicio voluntario, de acuerdo con los dones espirituales.

Por encima de todo, queremos ganar personas para Dios y que al llegar a nuestras congregaciones ellas encuentren un ambiente acogedor y al mismo tiempo capacitador donde la apostasía sea bruscamente reducida.

Delante de tantos desafíos, entendemos las necesidades de los Grupos Pequeños como la unidad básica de la organización de la iglesia para el servicio, y para la atención espiritual y el buen relacionamiento con sus miembros.

Felicitaciones porque están participando de este Grupo Pequeño. Ayúdennos a contagiar a otros y avanzar como un gran movimiento.

Esta serie de temas bíblicos es una herramienta valiosa para el estudio aplicativo de la palabra de Dios. Deje que la Biblia hable a su corazón y comparta esto con los miembros de su grupo.

Que Dios les bendiga ricamente en esta caminata cuyo fin es la patria celestial.

Un abrazo, Jolivê Chaves

Ministerio Personal DSA

1

LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO Y LOS BIENAVENTURADOS

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Leyó algún libro del comienzo al fin? ¿Cómo se sintió?

INTRODUCCIÓN:

El libro de Apocalipsis revela los acontecimientos finales del gran conflicto entre el bien y el mal. El propio nombre dado a sus páginas inspiradas, "revelación", contradice la afirmación de que es un libro sellado. El mismo Señor reveló a su siervo los misterios contenidos en este libro y sugiere sea abierto para el estudio de todos. A los que leen y oyen el mensaje bíblico y profético y viven en armonía con ella, se les asegura la bendición divina reservada para los fieles de los últimos tiempos.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 1:1-3

DISCUSIÓN:

- 1. ¿Cómo describe el texto la manera en que llegó el libro de Apocalipsis hasta nosotros?
- 2. ¿Cuál es el significado de: "Bienaventurado el que lee y los que oyen las palabras de esta profecía, y guardan las cosas en ella escritas"?
- 3. Adolescentes: Para ustedes, ¿qué es más difícil: leer, oír o practicar la Palabra de Dios? En su opinión ¿qué se debe hacer para superar esas dificultades?
- 4. Jóvenes: ¿Cuál es el significado de la expresión, "el tiempo está cerca"? ¿Qué beneficios trae el estudio de la Biblia y del Apocalipsis para ustedes?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Ampliando la visión: El Apocalipsis fue el último libro escrito por el apóstol Juan, entre los años 93 y 95 d. C., poco antes de su muerte. El nombre Apocalipsis, del griego Apokálypsis, revelar, mostrar, manifestar, acto de desvelar o dar a conocer, viene del tema principal del libro: la revelación de Jesús. Dios revela a su pueblo la felicidad y seguridad disponibles en su Palabra; delante de esto ¿usted está pasando tiempo suficiente leyendo u oyendo la Palabra de Dios? ¿Cómo es su obediencia a la revelación de así dice el Señor?

Ilustración: Cierta vez le preguntaron al compositor alemán Franz Joseph Haydn, la razón por la cual sus composiciones sacras eran alegres. Él respondió: - No puedo hacerlas de otro modo. Cuando pienso en Dios, medito en su Palabra y en su gracia revelada en Jesucristo, mi corazón queda tan lleno de alegría que las notas parecen saltar y la pluma con la que escribo, danzar.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Cómo puede organizar su tiempo para leer, escuchar y practicar la Palabra de Dios? ¿Desea ser bienaventurado?

CONCLUSIÓN:

Dios desea que la Biblia sea leída y entendida por todos. No necesitamos que otros piensen por nosotros. La comprensión bíblica no funciona presionando botones. Siendo que se requiere esfuerzo adicional, no desista sin encontrar la bendición que Dios colocó allí para que usted descubra personalmente su valor y experimente la alegría profunda por el estudio diligente de las Escrituras.

2 iQUI

¿QUIÉN ES JESÚS?

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Alguna vez sintió el peligro de muerte? ¿Cómo manejó la situación?

INTRODUCCIÓN:

Hoy veremos que Jesús es aquel que vive y tiene las llaves de la muerte y del infierno. Con él podemos enfrentar el pasado sin remordimiento y el futuro sin miedo. La muerte nunca fue parte del plan divino, pues quita el sentido y el propósito de la vida, es cruel e insensible. Arrebata niños inocentes, termina inesperadamente con un romance y hace que las personas mayores se marchiten lentamente y sufran hasta la muerte. Pero la victoria de Cristo sobre la muerte nos permite mirar al futuro con confianza y sin temor.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 1:4-20

DISCUSIÓN:

- 1. En la visión de Juan, ¿Cuál es la apariencia de Jesús? Describa la visión que Juan tuvo en relación con la muerte.
- 2. Considere los hechos: el hombre no tenía salida a la muerte, vivía perdido y sin esperanza. ¿Qué lecciones aprendemos de la actitud de aquel que es la vida y que se entregó a la muerte por nosotros?
- 3. Adolescentes: Jesús dice que tiene las llaves de la muerte y del infierno, pero cuando pensamos en nuestras fallas del pasado, sentimos miedo de la muerte. ¿Por qué viene este tipo de miedo? ¿Remover el pasado, trae algún beneficio?
- 4. Jóvenes: ¿Por qué Jesús habló que estaba muerto, pero está vivo? ¿Cuál es el mensaje que él dio al decir que tiene las llaves de la muerte y del infierno?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplíe su visión: La palabra de Cristo resucita a los muertos. "Satanás no puede retener los muertos en su poder cuando el Hijo de Dios les ordena que vivan. No puede mantener en la muerte espiritual a un alma que con fe recibe la poderosa palabra de Cristo. Dios dice a todos los que están muertos en el pecado: "Despiértate, tú que duermes, y levántate de los muertos" (Efesios 5:14). Esa palabra es vida eterna." DTG, Ed. Popular, p. 303.

Ilustración:

El padre de cuatro hijos adultos sufrió un ataque cardíaco a los 63 años de edad. Cuando los hijos llegaron, fueron recibidos por una enfermera que exclamó: "lamento decirles que vuestro padre falleció", Los hijos quedaron aturdidos y perplejos, pero un rayo de luz disipó la oscuridad. El pastor que estuvo con aquel padre en UCI poco antes de fallecer, escuchó el susurrar moribundo: "Jesús, sé que te veré en la primera resurrección". Aquel padre pudo enfrentar la muerte con confianza y sin temor. Nada pudo ser más reconfortante para los hijos, de que se les diga que las últimas palabras del padre fueron una expresión de victoria en Cristo.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Qué significa para usted la experiencia de enfrentar la muerte sin miedo? ¿Qué actitudes pretende demostrar para ayudar a las personas a enfrentar la muerte con confianza y sin temor?

CONCLUSIÓN:

Aún vivimos en un mundo de sufrimientos y angustias, tristezas y desilusiones, pero la resurrección de Cristo garantiza nuestra resurrección. Él retiene "las llaves del reino de los cielos", pero la comparte con nosotros. Jesús es Aquel que resucita a los justos muertos de la tumba y los trae de vuelta a la alegría del vivir. Muy pronto enviará a sus ángeles por los cuatro ángulos de la tierra, para llamar por nombre a sus hijos, los cuales se levantarán del sepulcro para recibir la corona de vida eterna.

3

LAODICEA

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Alguna vez, cuando estuvo enfermo, tuvo que tomar alguna medicina o inyección que le causó dolor? ¿Qué hizo? ¿Por qué?

INTRODUCCIÓN:

El mensaje a la Iglesia de Laodicea tiene una aplicación especial para la iglesia de los últimos días. Laodicea era muy semejante a la Iglesia contemporánea y poseía características que Dios desea cambiar en nosotros. En el texto de hoy, el Gran Médico hace un diagnóstico de la condición espiritual de su Iglesia, y ofrece una prescripción o receta para que haya una cura completa: Colirio para los ciegos, vestiduras para los desnudos y oro para los pobres.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 3:14-22

DISCUSIÓN:

- 1. ¿Cómo el texto describe la condición espiritual de Laodicea, y qué consejo Jesús da?
- 2. ¿Qué Jesús quiso decir con la frase: "desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo"? ¿Hay algunos de esos puntos negativos que usted necesita vencer?
- 3. Adolescentes: Jesús está rechazando a Laodicea por su tibieza. ¿Qué significa ser una persona tibia? ¿Cuál es la solución divina para el calentamiento del corazón?
- 4. Jóvenes: Laodicea demuestra no tener consciencia de su condición deplorable. ¿Cuál cree es la razón de pensar que todo está

bien, cuando en realidad la condición espiritual es mala?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplie su visión:

Identificando los símbolos: Tibio: que no tiene gran fervor espiritual. Oro: riquezas espirituales ofrecidas por Cristo. Vestiduras blancas: el manto de la justicia de Cristo. Colirio: El Espíritu Santo, Él nos abre los ojos para que veamos nuestra verdadera condición espiritual. Puerta: la entrada del corazón.

Ilustración:

Un hombre había pintado un lindo cuadro. El día de presentarlo al público, invitó a todo el mundo para que lo vea. Se presentaron las autoridades en el lugar, los fotógrafos, periodistas y mucha gente, pues el pintor era muy famoso y un gran artista. Llegado el momento, se jaló el velo que cubría el cuadro y hubo un caluroso aplauso. Era una figura impresionante de Jesús tocando suavemente la puerta de una casa. Cristo parecía vivo. Con el oído junto a la puerta. Parecía que quería oír si de adentro alguien respondía. Hubo discursos y elogios. Todos admiraron aquella obra de arte. De pronto, un observador curioso encontró una falla en el cuadro: La puerta no tenía cerradura, entonces fue a preguntar al artista: "la puerta no tiene cerradura" ¿Qué se hace para abrirla?, inmediatamente el pintor respondió: "Esta es la puerta del corazón humano, sólo se abre por dentro".

III. APLICANDO EL TEXTO

¿Hay algo en su corazón que está impidiendo abrir la puerta para que Jesús entre? ¿Qué actitudes son necesarias para que Jesús viva en su corazón y lo transforme completamente?

CONCLUSIÓN:

Es bueno saber que el mismo Dios que no soporta personas tibias al punto de vomitarlas de su boca, insiste en tocar la puerta del corazón para tener intimidad y ofrecer un cambio de vida. La realidad de Laodicea no se aplica a usted que ya abrió la puerta para Jesús y tiene su corazón calentado y transformado.

4 ¿QUIÉN PUEDE ABRIR EL LIBRO?

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Recuerda algún momento en su vida que tuvo miedo de aproximarse a Dios por haber cometido algún pecado? ¿Puede describir cómo se sintió?

INTRODUCCIÓN:

Jesús es nuestro Mediador y Juez en el santuario celestial. Su muerte y resurrección posibilitan el perdón, la purificación y la vida eterna a los que en él confían como Señor y Salvador. Al estudiar el capítulo 5 de Apocalipsis, comprenderemos algo sobre un rollo (libro) muy importante, sellado con siete sellos. Él contiene las decisiones del Cielo sobre el destino final de todos los que pecan – salvos y perdidos.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 5:1-14

DISCUSIÓN:

I. CONOCIENDO EL TEXTO

- 1. ¿Cuáles son los personajes descritos en este pasaje? Describa los diálogos entre ellos.
- 2. Considere los hechos: ¿Cuál fue la reacción de Juan al ver que nadie podía enfrentar el desafío del fuerte ángel? ¿Qué implicaciones revelan su reacción?
- 3. Adolescentes: ¿Cuál es el significado de la frase: "ha vencido para abrir el libro y desatar sus siete sellos"? ¿Qué significa esto para usted?
- 4. Jóvenes: Que significa: "y nos has redimido para Dios con tu sangre, de todo linaje y lengua y pueblo y nación" (Apocalipsis 5:9). ¿Qué seguridad nos da de que seremos victoriosos?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplíe su visión: La imposibilidad de encontrar a alguien que abra el rollo significaba posponer indefinidamente la decisión de Dios sobre la salvación de los seres humanos. Sin un veredicto divino nadie podría ser salvo. La victoria de Cristo en la cruz posibilitó nuestra victoria, lo que lo habilita a romper los sellos y a revelar el veredicto eterno para su pueblo. Esa victoria también trajo un veredicto para Satanás y sus seguidores.

Ilustración: Un albañil que estaba trabajando en una construcción, cayó del andamio, fue llevado al hospital y allí estaban las puertas de la muerte, el capellán se acercó y le dijo: "Mi apreciado, estoy temeroso por su vida, se sentirá mejor poniéndose en paz con Dios". Para sorpresa, el hombre dijo: "mi paz con Dios ya fue hecha en la Cruz del Calvario, hace más de 1900 años, así que yo ya la tengo". Sí, por la sangre de Cristo todos podemos vencer el pecado y tener paz con Dios.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Hay algunos aspectos de su vida, que necesitan del poder de Cristo para ser victorioso? ¿Puede compartirlo con la persona que está a su lado?

CONCLUSIÓN:

Una vez que aceptamos a Jesús como Mediador y Salvador, aunque pequemos, tenemos la plena seguridad que Él nos perdona, purifica y nos dará la vida eterna. La Biblia dice: "Si confesamos nuestros pecados, Él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad" (1 Juan 1:9). Aproveche este momento para hacer una oración silenciosa, confesar sus pecados a Cristo y recibir el perdón.

LOS 144 MIL

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Alguna vez llegó a algún lugar y tuvo la sorpresa de no encontrar su nombre en la lista? ¿Cómo se sintió?

INTRODUCCIÓN:

El Apocalipsis revela también una obra especial de Dios, la de sellar a su pueblo. El número de los sellados es de 144,000. Este número da curiosidad a muchas personas ¿Quiénes son los sellados? ¿Es un número simbólico o literal? ¿Puedo ser contado entre los 144,000? Dejando de lado la curiosidad, el acto de Dios de sellar a su pueblo significa que Él nos librará de la inminente destrucción que vendrá sobre el mundo y que nos preservará para su reino. En el estudio de hoy veremos que hay un llamado divino para desarrollar un carácter semejante al de Cristo y para ser fieles hasta la venida de Jesús.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 7:1-8; 14:1-5

DISCUSIÓN:

- 1. Mencione por lo menos dos detalles relacionados con esta visión de Juan que más le ha llamado la atención.
- 2. Considere los hechos: Dios tiene un pueblo y ellos son sellados. ¿Cuáles son las características de los 144,000? ¿Qué tiene que ver esto con nosotros?
- 3. Adolescentes: De acuerdo con el texto, los 144,000 son los vencedores, ¿Cuál es el mensaje que Dios quiere transmitir en este texto?
- 4. Jóvenes: El sello del Dios vivo, sólo será colocado en aquellos

que tienen un carácter semejante al de Cristo. ¿De qué manera usted puede reflejar el carácter de Dios en su día a día?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplíe su visión: Identificando los símbolos. Entendemos que el número es simbólico al representar a los rescatados del Señor de todas las naciones. Los "cuatro vientos": Contiendas y plagas del tiempo de angustia final. El "sello del Dios vivo": El carácter de Dios grabado en el alma de los que se dedican enteramente a Cristo. El "ángel del sellamiento": Cristo.

Todo el pueblo de Dios debe recibir el sello de Dios en el tiempo del fin, el no ser sellado, es estar perdido. Como dice Elena White, "Sólo aquellos que reciben el sello del Dios viviente, tendrán el pasaporte que les permitirá entrar por las puertas de la Ciudad Santa...El sello del Dios viviente será colocado sólo en aquellos que son semejantes a Cristo en carácter. (Comentario Bíblico, Tomo 7, p. 970). Si usted y yo reflejamos el carácter de Dios, estaremos entre los 144,000.

Ilustración:

Cierta dama, tuvo un sueño mientras dormía, en el cual se vio afectada de un tumor canceroso. La enfermedad se propagaba rápidamente por todo el cuerpo. Ella se sentía completamente indefensa y abrumada por el miedo y la desesperación. Muchas personas cuando estudian sobre los 144,000 tienen el mismo sentimiento de aquella dama en su terrible sueño, se sienten desesperadas al pensar en su condición espiritual. Afortunadamente, no tenemos que sentirnos así. En Cristo y por su gracia, podemos tener la seguridad de la salvación y de hacer parte de los 144,000.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Cómo se siente al pensar que Dios lo está contando entre los 144,000? ¿Hay algo que debe cambiar en su vida?

CONCLUSIÓN:

El sueño de Dios para cada uno de nosotros es que nuestro nombre conste en la lista de los 144,000, pero no todos los que tengan el nombre de cristianos, estarán incluidos entre los redimidos. Para ser parte de ese número, se requiere de fidelidad, obediencia y lealtad al Señor. Por lo tanto, demostremos como pueblo de Dios, estas características.

6 LOS GLORIFICADOS

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Alguna vez, el miedo y la vergüenza lo obligaron a esconderse? ¿Cómo manejó la situación? ¿Cuáles fueron las consecuencias a corto y largo plazo?

INTRODUCCIÓN:

Dentro de cada uno de nosotros hay el deseo de ser victorioso, pero la victoria no viene sin lucha y perseverancia. Los seguidores de Cristo saben que por la gracia de Cristo, pueden soportar la tribulación, triunfar sobre el enemigo y recibir la bendita recompensa preparada para los fieles. Muy pronto los salvos, en gran multitud estarán revestidos de la justicia de Cristo, victoriosos delante del trono de Dios y salvos por los méritos y poder de Jesucristo.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 7:7-17.

DISCUSIÓN:

- 1. ¿Quiénes eran los integrantes de la gran multitud vista por Juan? ¿Qué se dice de ellos?
- 2. ¿Cuál es el significado de la frase: "Estos son los que han venido de grande tribulación, y han lavado su ropa, y la han blanqueado en la sangre del Cordero"? ¿Qué mensaje nos transmite?
- 3. Adolescentes: ¿Qué significa: "Dios limpiará toda lágrima de los ojos de ellos"? ¿Cuál debe ser nuestra motivación delante de las tribulaciones de la vida?
- 4. Jóvenes: ¿Qué significa lavar y blanquear las ropas en la sangre del cordero? ¿Cómo la sangre de Cristo puede retirar las manchas de su vida?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplíe su visión: La multitud innumerable incluye los fieles de todas las edades, razas y grupos étnicos. De una forma u otra han pagado el precio de la fidelidad. Por medio de Cristo, las promesas divinas encontrarán su cumplimiento final. Ganaron la batalla contra el pecado. Las vestiduras blancas representan la justicia de Cristo recibida por la fe (Apocalipsis 19:7-8).

Ilustración:

Cierta noche, Marín Lutero soñó que vio al diablo de pie frente a él, y tenía en la mano un pergamino enrollado que llegaba hasta el sue-lo. Aunque sólo fue desenrollado parcialmente, Lutero pudo ver allí, una lista larga e interminable de sus pecados. Él notó, además, que el diablo encubría una parte del rollo con la mano. Lutero mandó que el diablo retirase la mano, pero fue inútil. Entonces él repitió la orden en nombre de Cristo. El diablo sacó la mano, y Lutero leyó las palabras: "... la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado" (1 Juan 1:7).

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Qué usted debe hacer para formar parte de la gran multitud? ¿Hay algo en su vida por la cual le gustaría que oráramos?

CONCLUSIÓN:

La visión de los glorificados, nos trae consuelo y aliento. Como sabemos, la "cruz viene antes de la corana", así, en medio de las tribulaciones de esta vida, por la fe, nos visualizamos con los redimidos en el cielo y nos expresamos unos a otros la certeza que Cristo provee en su Palabra. Él nos purificó de nuestros pecados por medio de su sangre, y por su gracia enfrentaremos al enemigo y saldremos victoriosos.

7 LOS DOS TESTIGOS

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Alguna vez usted tuvo que enfrentar oposición al predicar el evangelio? ¿Cómo reaccionó a esa dificultad?

INTRODUCCIÓN:

Hoy podemos ver que el Antiguo y el Nuevo Testamento, son testigos importantes en cuanto a origen y perpetuidad de la ley de Dios y del poder de la salvación. En esta breve alegoría se retrata la historia del gran conflicto entre el bien y el mal. Ella muestra que los obstáculos no son capaces de detener la predicación del evangelio y que la causa de la justicia, finalmente será victoriosa.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 11: 3-13

DISCUSIÓN:

I. CONOCIENDO EL TEXTO

- 1. ¿Qué dice a los testigos, la voz venida del cielo? Describa lo que sucedió con los testigos después de su muerte.
- 2. Considere los hechos: La Ley de Dios fue "pisoteada", despreciada y modificada por los hombres hasta la "muerte". ¿Qué lecciones aprendemos al predicar el evangelio y creer que no estamos obteniendo resultados?
- 3. Adolescentes: Después que los testigos murieron, los que habitaban la tierra se alegraron. Parecía que el mal había vencido. ¿Ya pasó por algún momento que pensó que no había salida, pero al final todo funcionó? ¿Cómo fue?
- 4. Jóvenes: ¿Por qué Dios permitió que los Testigos murieran? ¿Cuál es el mensaje que Dios dio al mencionar que ellos resucitarán?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplíe su visión: Elena de White hablando de los dos testigos dice: "Estas son las dos olivas, y los dos candeleros que están delante del Dios de la tierra" (Apoc. 11:4) "Lámpara es a mis pies tu palabra, y lumbrera a mi camino" (Salmos 119:105). "Estos dos testigos representan las Escrituras del Antiguo Testamento y del Nuevo. Ambos son testimonios importantes del origen y del carácter perpetuo de la ley de Dios. Ambos testifican también acerca del plan de salvación. Los símbolos, los sacrificios y las profecías del Antiguo Testamento se refieren a un Salvador que había de venir. Y los Evangelios y las epístolas del Nuevo Testamento hablan de un Salvador que vino tal como fuera predicho por los símbolos y la profecía" (Conflicto de los Siglos, p. 310).

Ilustración: En una oportunidad, di estudios bíblicos a la hija de una señora, luego que fue bautizada, la madre también aceptó a Jesús. Tres meses después del bautismo, la madre se suicidó. La noticia me sacudió mucho. El sermón fúnebre, hecho por el pastor de la denominación anterior de la señora, pues casi toda la familia era de otra religión, fue sólo ataque a la Iglesia Adventista, en vez de consuelo para los familiares. Quedé muy perplejo. A la salida del cementerio, la otra hija de la fallecida me pidió que fuera a su casa para que le explicara si su madre podría ser salva. Fue una resurrección de la Palabra de Dios. Durante más de dos años dirigí un Grupo Pequeño en aquella casa y casi toda la familia y algunos amigos fueron bautizados. Dios transforma las aparentes derrotas en victorias.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Qué implicaciones existen en su vida, en el hecho de reconocer que no ha enfrentado los desafíos de testificar por Jesús? ¿Qué puede hacer para enfrentar los desafíos para que Cristo pueda nacer en los corazones?

CONCLUSIÓN:

Nos acercamos a los últimos días de la historia de este mundo y Dios espera que defendamos su Palabra contra los diversos tipos de ataques. Ellos tratan de "derribar" la Biblia, pero la Palabra de Dios triunfará. La necesidad de predicar el mensaje de salvación sólo por Cris-

to, es la obediencia a sus leyes, trasponiendo obstáculos, nos lleva a meditar si estamos dispuestos a enfrentar los desafíos asustadores. Recuerde: con Dios la victoria es cierta.

8

BABILONIA, LA FALSA IGLESIA

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Alguna vez usted ya compró algo falsificado pensando que era original? ¿Cuál fue su reacción al ser engañado? ¿Qué cuidados debemos tomar para evitar caer en esta artimaña?

INTRODUCCIÓN:

Apocalipsis usa la figura de una mujer prostituta para describir el período en que la apostasía llegará a su clímax. En ese momento, Satanás obrará a través de un esfuerzo conjunto de soberanos y religiones, con el intento de exterminar al pueblo de Dios a través del engaño. Este tema ofrece la oportunidad de reflexionar sobre el tipo de amenaza que Babilonia nos ofrece hoy en día. ¿Qué dice Dios respecto al resultado final del Gran Conflicto entre el bien y el mal? ¿De qué lado estamos?

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 17:1-5; 18:4

DISCUSIÓN:

- 1. ¿Cómo el texto describe a la mujer prostituta? ¿Cuál es el motivo de estar siendo condenada?
- 2. ¿Cuál es el significado de la frase: "y los que moran en la tierra se han embriagado con el vino de su fornicación"? ¿Qué engaños de Satanás usted clasifica como los más peligrosos hoy?
- 3. Adolescentes: Dios tiene un pueblo que todavía está en Babilonia y está siendo invitado a salir de ella. ¿Cómo usted puede saber si todavía hace parte o no de Babilonia?
- 4. Jóvenes: ¿Qué significa ser cómplice de los pecados de Babilo-

nia? ¿En qué aspecto usted puede estar siendo engañado?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplie su visión:

Identificando los símbolos: Mujer prostituta: La palabra "Mujer" en la profecía, simboliza Iglesia; en contraste con la "Mujer virgen" que simboliza la Iglesia Verdadera, esta representa a la Iglesia Falsa. Cáliz de abominación: Falsas doctrinas y engaños; el cáliz representa la atracción irresistible de falsedades que la mujer presenta al mundo. Vestidos de púrpura: Su habilidad para seducir; el color púrpura es un símbolo del pecado, representa la impureza moral.

Ilustración:

Un hombre estaba mirando a un indio como preparaba una trampa para capturar a un animal salvaje. Se sorprendió al ver que los
indios nunca activan la trampa o jalan el lazo la primera vez que el
animal aparece. En vez de eso, él deja que el animal venga varias
veces a buscar el alimento. Cuando el animal está familiarizado con
el ambiente y ya no tiene miedo de venir a buscar alimento, el indio
instala la trampa para atraparlo la próxima vez que aparezca. Satanás trabaja de la misma manera. Al principio no manda sus flechas
directamente al corazón de la víctima. Él actúa con engaño, atrayendo a la víctima poco a poco. Cuando la víctima está completamente dominada, da el golpe fatal, llevándola a su total destrucción.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Qué significa para usted "Salir de Babilonia"? Comparta dos actitudes comunes de Babilonia que usted desea abandonar, para que podamos orar por ello.

CONCLUSIÓN:

No basta solo comprender la existencia de esta confederación del mal que existirá en los últimos tiempos, es necesario posesionarse en contra de Babilonia. La liberación final del pueblo de Dios será el resultado de su fidelidad, a pesar de las fuerzas que se levantarán contra ellos. Es cierto que la gran ramera no subsistirá, Babilonia será juzgada y destruida, el pueblo de Dios responderá a su última apelación de salir de ella para unirse en un solo cuerpo.

9

LA IGLESIA VERDADERA

ROMPIENDO EL HIELO: Imagínese visitando una zapatería. Uno de los modelos le encantó. La marca es exactamente la que usted quería. Pero el precio entonces le hace pensar; de repente percibe que la marca es falsificada. ¿Cómo se sentiría? ¿Cómo reaccionaría?

INTRODUCCIÓN:

En medio de tantas religiones, tantas iglesias, y todos utilizando la Biblia para defender su existencia, permanece la pregunta crucial: ¿Existe una iglesia verdadera? El libro de Apocalipsis no sólo señala su existencia, sino que también proporciona las características de esta iglesia. La voluntad de Dios es que conozcamos toda la verdad y que estemos dispuestos a seguirla.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 12:1, 13-17

DISCUSIÓN:

- 1. ¿Cómo consiguió identificar a la mujer en el texto? ¿Podría describirla?
- 2. Vea varios textos que identifican a la iglesia como una mujer (Jeremías 6:2; 2 Corintios 11:2; Isaías 54:5) ¿Por qué cree que el texto de hoy está describiendo a la iglesia verdadera? ¿Cuáles son sus características?
- 3. Adolescentes: ¿Usted se acuerda que la Biblia llama a Jesús, el sol de justicia? ¿Ya tuvo la sensación de estar alguna vez en una iglesia o lugar donde "El sol de Justicia" Jesús, no estaba?
- 4. Jóvenes: Mirando el texto de hoy, ¿Qué cualidades usted consi-

dera que deberían existir en una iglesia que cree ser la verdadera?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplíe su visión: Identificando los símbolos. La mujer es símbolo de la iglesia verdadera, pues sus ropas son blancas, puras. Ella está vestida de sol, o sea, de la gloria de Dios. La luna, muchos comentaristas creen que es una alusión a los ritos y sistemas judíos que eran una "sombra" de la realidad de Cristo, o el sol de justicia. La luna debajo sus pies, indica que los ritos ya no se practican, pero permanecen como una base histórica. La corona, es símbolo de victoria. Las 12 estrellas, son fácilmente identificadas como la base de la iglesia: 12 patriarcas y los 12 apóstoles (CB, tomo 7, p. 822).

Ilustración:

Cierto hombre estaba cansado de leer la Biblia en casa y cuando llegaba a la iglesia, escuchaba a su líder local que enseñaba todo lo contrario. Entonces, mientras oraba a Dios pidiendo sabiduría, oyó una voz suave que le decía: lee Apocalipsis 14:12, lee Apocalipsis 14:12... Intrigado tomó rápidamente su Biblia y comenzó a leer el texto. ¿Es esta la marca de la iglesia verdadera? Entonces oró nuevamente: Señor ¿Cuál es el mensaje que la iglesia debe predicar? Nuevamente la voz le dijo: Lee Apocalipsis 14:6-12. Por último preguntó a Dios: ¿Cómo identificar la iglesia falsa? La voz vino suavemente: Lee Apocalipsis 17. Entonces decidió buscar la iglesia que estaba predicando estos mensajes.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. Analizando el mensaje que la iglesia verdadera debe predicar, ¿Cómo se siente al ver el mensaje que su iglesia anuncia? ¿Está seguro que está participando de la iglesia verdadera? ¿Por qué?

CONCLUSIÓN:

Como siempre, es más fácil identificar los errores, que los éxitos de las personas o de la iglesia; pero debemos aprender a identificar lo que es positivo. Si se ha sentido engañado con el mensaje que ha

escuchado, pida a Dios sabiduría para que le ayude a identificar a la iglesia verdadera. Esté dispuesto, no solo a conocer la verdad, sino también a orientar su vida en base a esa verdad.

10 JUAN Y EL LIBRITO

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Cuándo fue la última vez que usted estuvo en una situación agradable al principio, pero después le causó mucho sufrimiento? ¿Cómo se sintió?

INTRODUCCIÓN:

El estudio de hoy es acerca del gran chasco, precisamente lo que sucedió en 1844. En aquella época hubo un gran despertar mundial sobre el regreso de Jesús y se levantó una expectativa que Cristo volvería aquel año. Curiosamente ese hecho y sus consecuencias fueron profetizados por el Apocalipsis y está lleno de lecciones que nos ayudan a darnos cuenta que Dios está dirigiendo los acontecimientos relacionados a su pueblo.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 10:1-11

DISCUSIÓN:

- 1. ¿Cuál fue la visión que tuvo Juan relacionado a un librito? ¿Qué experiencia él tuvo con ese librito, y qué explicaciones le fueron dadas?
- 2. Si el librito representa las profecías referentes al regreso de Jesús, ¿Cuál es el significado de ser dulce en la boca y amargo en el vientre? ¿Qué lecciones aprendemos de los chascos, de esperar que Cristo regrese en una fecha y eso no sucede?
- 3. Adolescentes: ¿Qué lecciones podemos aprender de la disposición de Juan de comer el librito? ¿Cómo acostumbra a reaccionar frente a los chascos?
- 4. Jóvenes: ¿Cuál es el significado de "Es necesario que otra vez profetices a muchos pueblos y gentes y lenguas y reyes"? ¿Qué tiene que ver esto con nosotros?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplíe su visión: El librito de la visión de Juan es el mismo que fue sellado en las visiones de Daniel. El ser abierto en los últimos días, significa que sus profecías, que no habían sido comprendidas antes, debían tornarse claras al entendimiento. Multitudes de los más devotos cristianos quedaron emocionados por el mensaje y así como en la profecía de Juan, tomaron el librito y lo comieron. La alegría llenó sus corazones. Esperaban que Jesús volviera el 22 de octubre de1844. Cuando llegó el tiempo y Jesús no apareció, eso fue un golpe terrible para su fe. Lo que había sido dulce como miel, ahora era amargo como la hiel. Después del chasco, algunos renunciaron a la fe, pero otros se profundizaron en el estudio de las Escrituras descubriendo más verdades y en obediencia a la orden "es necesario que otra vez profetices a muchos pueblos...", predicaron por todo el mundo el regreso de Jesús; hoy somos una iglesia mundial.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Qué lecciones los cristianos de hoy pueden extraer de la visión de Juan? De hoy en adelante, ¿Cómo pretende comportarse delante de los chascos?

CONCLUSIÓN:

Debemos recordar que aunque las situaciones que nos afligen pueden ser vergonzosas, desagradables y angustiosas, debemos confiar en Dios y en sus promesas: "Y sabemos que a los que a Dios aman, todas las cosas les ayudan a bien..." (Romanos 8:28). Incluso si no sabemos el por qué, debemos confiar.

11

LA FE DE JESÚS

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Alguna vez usted manifestó fe a través de un acto de caridad? ¿Cómo se sintió? ¿Cuáles fueron los resultados de esa actitud en usted y en la otra persona?

INTRODUCCIÓN:

Todos sabemos que tenemos una fe menor que la de un grano de mostaza. Dios dice que debemos tener la "fe de Jesús" (Apocalipsis 14:12). Cuando leemos este versículo, pensamos que habla solamente de la fe milagrosa y poderosa del remanente de los últimos días y damos énfasis en guardar los mandamientos, pero Jesús quiere que manifestemos la fe en obras de amor. Jesús es amor. Esa es la esencia del mensaje de los tres ángeles.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 14:12.

DISCUSIÓN:

I. CONOCIENDO EL TEXTO

- ¿Cuáles son las características de los santos descritas en este versículo?
- 2. ¿Qué métodos podemos utilizar para demostrar que tenemos la fe de Jesús?
- 3. Adolescentes: Cuando pensamos en la fe, lo primero que nos viene a la cabeza es algo milagroso. ¿Por qué viene ese pensamiento a la mente? ¿Podemos manifestar la fe de Jesús en cosas aparentemente simples? Comente.
- 4. Jóvenes: La Biblia relacionó la fe de Jesús con perseverancia. ¿Podemos vivir practicando actos de caridad sin perseverancia? Comente.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplíe su visión: Después de citar Mateo 25, Elena de White escribe "Así presentó Cristo a sus discípulos, en el monte de las Olivas, la escena del gran día de juicio. Explicó que su decisión girará en derredor de un punto, Cuando las naciones estén reunidas delante de él, habrá tan sólo dos clases; y su destino eterno quedará determinado por lo que hayan hecho o dejado de hacer por él en la persona de los pobres y dolientes" (Deseado de Todas las Gentes, p. 592).

Ilustración: Cierta vez, un hombre estaba a punto de comer un sándwich y apareció un niño y dijo: "señor, ¿me puede dar ese sándwich? El hombre dijo: ¡No! El muchacho se retiró. La esposa del hombre miró a sus ojos y entendió el tamaño de su egoísmo. Salió corriendo en busca del niño, pero no lo encontró. Fue en su carro a buscar a alguien para darle el sándwich, pero no había nadie, ¡Increíble! Entonces lo dio al portero del edificio. Dios necesita de personas que demuestren la fe de Jesús.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Cuáles son las consecuencias de no demostrar fe en Jesús? ¿Qué tenemos que hacer para que las personas vean el amor y la fe de Jesús en nosotros?

CONCLUSIÓN:

Es evidente que Jesús no desea ver en nosotros una vida egoísta. Ese es un camino de muerte, de falta de amor por el prójimo. Es un camino construído artificialmente por el hombre y "el corazón del hombre es engañoso". Debemos reproducir el carácter de Cristo. Si las personas no están transmitiendo el amor de Dios a su prójimo, es porque no lo tienen. La santificación también es el proceso de convertirse en una persona más amorosa.

12 EL FUERTE CLAMOR

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Le gusta dejar las cosas para última hora, o le gusta tener las cosas hechas lo antes posible? ¿Cuáles son los riesgos y las ventajas de esto?

INTRODUCCIÓN:

El libro de Apocalipsis presenta uno de los más solemnes mensajes encontrados en la Palabra de Dios. Aquí está el último mensaje de advertencia a ser proclamado a un mundo condenado. Durante siglos un poder estuvo en marcha contra Dios y su pueblo, pero ahora se le declara su fin. Su pecado finalmente llegó a las puertas del cielo, entonces Dios envía a la humanidad su último mensaje de advertencia y salvación.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 18:1-4.

DISCUSIÓN:

- 1. En esta visión de Juan ¿Qué se describe sobre el ángel que descendió del cielo? ¿Cuál es el mensaje del "fuerte clamor" que él da?
- 2. La palabra "Gloria" en Apocalipsis 18 es la manifestación del carácter de Cristo en su pueblo. ¿De qué forma práctica podemos iluminar la tierra? ¿Qué significado tiene para nosotros el mensaje de este ángel?
- 3. Adolescentes: "el vino del furor de su fornicación" se refiere al vino de errores, de las doctrinas falsas y venenosas de Babilonia. En su opinión, ¿Cómo podemos evitar embriagarnos con el vino de las falsas doctrinas?
- 4. Jóvenes: ¿Cuál es el significado de "caído"? "Ha caído la gran Babilonia". ¿De qué forma el error cayó por tierra y qué aplicación esto tiene

para nuestra vida hoy?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplíe su visión: "Babilonia". Babel fue el embrión de Babilonia, una torre de orgullo, levantada en desafío al cielo. La villa de Babel a la orillas del Eufrates, evolucionó, convirtiéndose en una ciudad que creció hasta llegar a ser un estado, una nación, un imperio universal de oro y finalmente, un gigantesco sistema de confusión de religiones falsas, que se oponían al verdadero Dios y a su pueblo. Una Babilonia que casi llegó a los límites del mundo y conforme al plan del mal, se atrevió a desafiar al verdadero Gobernante del cielo y la tierra, pero ahora se enfrenta a su ruina por última vez en la historia.

Ilustración: Durante la segunda guerra mundial, muchas mujeres trabajaban en una fábrica alemana de armas y municiones. Ellas dormían juntas en una choza adjunta a la fábrica. Una noche, hubo actos de sabotaje y fuertes explosiones llenó el aire y sacudió el suelo. Aterrorizadas, las operarias se refugiaron en un abrigo subterráneo poco profundo. En cuanto la obra de destrucción se iba intensificando, el abrigo comenzó a desmoronarse. De repente, un oficial militar entró impetuosamente al escenario de desesperación y clamó en alta voz: "¡va a caer! ¡Va a caer! ¡Salgan! ¡Salgan!". Las mujeres salieron unos segundos antes que el abrigo se derrumbara completamente. El Fuerte Clamor es el grito final del cielo alertando a los sinceros a que abandonen la Babilonia caída.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Usted, ya salió totalmente de Babilonia? ¿Qué puede usted hacer para ayudar a otras personas a salir de ella?

CONCLUSIÓN:

Con el derramamiento final del Espíritu Santo, el pueblo remanente de Dios emitirá el gran clamor del tercer ángel con gran poder y majestad. Este será el último llamado de urgencia a un mundo envuelto en la niebla de engaños de Babilonia. Ella ya cayó, pero todavía hay tiempo para asistir a la última invitación. Muy cerca está el final de todas las

cosas y Dios apela a su pueblo con una voz que suena con fuerza irresistible, que exige atención, antes que sea demasiado tarde. Proclame esto con voz alta y clara. Pida al Espíritu Santo que le envíe a quien Él quiere anunciar.

13

LA DESTRUCCIÓN DEL MAL

ROMPIENDO EL HIELO: ¿Recuerda algún momento de su vida que anhelaba mucho que el mal no existiese?

INTRODUCCIÓN:

¿Ya se detuvo a pensar lo maravilloso que sería vivir en un mundo sin pecado, sufrimiento y muerte? Apocalipsis 20 nos dice que un día, toda maldad ya no existirá más. Él nos da un hermoso mensaje de esperanza de que el Gran Conflicto entre el bien y el mal, tendrá su fin. Dios vencerá a Satanás para siempre y los salvos reinarán eternamente con Cristo en un mundo perfecto.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 20:1-10

DISCUSIÓN:

I. CONOCIENDO EL TEXTO

- 1. De acuerdo con el texto, ¿Cómo es que Dios pretende destruir a Satanás y acabar con el pecado de una vez por todas?
- 2. ¿Cuál cree es la razón por la cual Dios espera el fin del milenio para destruir a Satanás? ¿Por qué Él no lo destruye ahora y evita más sufrimiento para mí y usted?
- 3. Adolescentes: ¿Por qué muchas personas, a pesar de saber que el mal un día acabará, prefieren continuar practicando cosas malas? ¿Qué necesitamos hacer para no ser lanzados al lago de fuego?
- 4. Jóvenes: Si Dios es amor y quiere salvar a todos, ¿Por qué es necesario que los impíos sean destruidos junto con Satanás? ¿Qué actitudes muchas veces imperceptibles, nos pueden llevar a la condenación y destrucción eterna?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplie su visión:

Según la Biblia, la destrucción final del mal ocurre en tres etapas:

- En el regreso de Jesús, cuando Satanás quede preso por mil años en la tierra;
- Durante el milenio, cuando ocurra el juicio comprobatorio, que revele que las acusaciones de Satanás contra Dios, son falsas; y
- Después del milenio, cuando Satanás, sus ángeles y todos los que rechazaron a Cristo, sean destruidos para siempre.

Ilustración:

Había un gran muro que separaba dos grandes grupos. De un lado del muro, estaban Dios, los ángeles y los siervos leales de Dios. Del otro lado del muro estaban Satanás, sus demonios y todos los seres humanos que no servían a Dios. Por encima del muro había un joven indeciso, que había sido criado en un hogar cristiano, pero que ahora estaba en duda si continuaba sirviendo a Dios o si debía aprovechar un poco los placeres del mundo. El joven indeciso observó que del grupo de parte de Dios, llamaban y gritaban sin parar para que él bajara del muro y se posicionara al lado de Dios. Sin embargo, del grupo de Satanás nadie gritaba, ni decían nada. Esa situación continuó por un tiempo, hasta que el joven indeciso determinó preguntar a Satanás: ¿Por qué el grupo de parte de Dios, está todo el tiempo llamándome para descender y estar del lado de ellos? y ¿Por qué usted y su pueblo no me llaman, ni me dicen nada para convencerme y descender para el lado de ustedes? Grande fue la sorpresa del joven cuando Satanás le respondió: es porque el muro es MIO.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Qué es lo que Dios quiere que cambie en su vida, para que así llegue a ser parte de aquellos que serán salvos cuando el mal sea destruido para siempre?

CONCLUSIÓN:

"Dijo el ángel: "Satanás es la raíz, y sus hijos son las ramas. Ya están consumidos raíz y ramas. Han muerto de una muerte eterna... Todo el universo de Dios estaba limpio y había terminado para siempre la gran

controversia" (Primeros Escritos, p. 296). Tanto los salvos como los perdidos recibirán su recompensa o compensación (Mateo 25:31-46). Los justos heredarán el reino eterno (Mateo 25:34). Los impíos sufrirán la destrucción final – la segunda muerte. Hoy elegiremos de qué lado vamos a estar cuando este mundo llegue a su fin.

14 EL CIELO NUEVO Y LA TIERRA NUEVA

ROMPIENDO EL HIELO: De las músicas que hablan sobra la Nueva Tierra, ¿Cuál es su preferida? ¿Puede cantar un pedacito de ella?

INTRODUCCIÓN:

El libro de Apocalipsis en la Biblia termina como ya se esperaba, con el pecado eliminado del universo y la tierra restaurada a su perfección edénica. Las dificultades de esta vida, por más severas que puedan ser, son insignificantes en comparación con la auténtica alegría y realización que han de venir. Sin embargo, ¿Será que nuestro trabajo, amistades, intereses, negocios, la televisión y las luces de este mundo han obscurecido su visión de la Nueva Tierra?

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 21: 1-8; 22:10-17.

DISCUSIÓN:

- 1. Ayude a su Grupo Pequeño en la descripción de los detalles de la visión de Juan sobre el Cielo Nuevo y la Tierra Nueva. Mencione uno o dos aspectos que más le llaman la atención.
- 2. ¿Qué lecciones nos quiere enseñar Apocalipsis, al hacer una descripción tan majestuosa de la Tierra Nueva? ¿Qué garantías tenemos de que todo eso, de hecho ocurrirá?
- 3. Adolescentes: Basados en el texto de hoy, ¿Qué argumentos usted puede usar para demostrar que los placeres pasajeros del pecado no valen la pena? ¿De qué manera podemos ser victoriosos en Cristo?
- 4. Jóvenes: ¿Cuál es el significado de la frase: "Bienaventurados aquellos que han lavado su ropa, y la han blanqueado en la sangre del Cordero"? ¿Qué necesitamos hacer para tener la seguridad que

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Amplíe su visión: Todo lo que Adán y Eva perdieron cuando pecaron, será restaurado en la Tierra Nueva. Note estas comparaciones:

Adán y Eva perdieron	Los salvos en la Tierra Nueva
1. El privilegio de hablar con Dios	1. Contemplarán su rostro. Apoc.
cara a cara.	22:4.
2. Su pureza – vestiduras de ino-	2. Recibirán las vestiduras de jus-
cencia.	ticia de Cristo de "lino fino". Apoc.
1 The Control of the	19:8.
3. Su hogar edénico.	3. Serán reintegrados al Edén
	restaurado.
4. La oportunidad de comer del	4. Comerán para siempre del ár-
árbol de la vida.	bol de la vida. Apoc. 22:2.
5. La perfecta felicidad familiar.	5. Disfrutarán de los propósitos
	originales de Dios para su familia.
6. El dominio sobre los otros se-	6. Contemplarán leones, corde-
res creados.	ros, leopardos y becerros andan-
	do juntos, "y un niño los pastorea-
	rá". Isaías 11:6.

III. APLICANDO EL TEXTO

1. ¿Qué cosas terrenales son más atractivas para usted y qué pueden impedirle de disfrutar la vida eterna? ¿Desea en este momento responder a la invitación de recibir gratis el agua de vida? ¿Quiere que oremos por usted?

CONCLUSIÓN:

¿Por qué somos tan propensos a apegarnos a las cosas materiales y ha sentirnos atraídos por las cosas terrenales, si Dios quiere darnos algo tan grandioso como la Tierra Nueva, la Nueva Jerusalén y la Vida Eterna? No hay duda que las glorias por venir, aquellas donde no hay pecado, ni muerte, no hay dolor ni tristeza, ejercen una fuerte

atracción sobre nosotros. Hoy y durante esta serie de estudios sobre Apocalipsis, hemos sido exhortados a renovar nuestros votos al Señor y a reafirmar nuestra dedicación a Cristo, mientras todavía hay tiempo.